



シャクナゲ日記

HPもご覧ください→



文責 校長 西山 友一郎

運動会大変お世話になりました！！

9月14日（日）に、運動会を行いました。前日も地域の方々、保護者の方々のお力を借りしながら滞りなく準備も進めることができました。しかしながら、運動会当日では、開会式が終わる頃に空模様があやしくなり、急遽体育館での実施になりました。急な変更でしたが、皆様の協力のもと、変更決定から30分後に競技を再開することができました。雨天時のプログラムは準備していましたが、それ以外にも、上・下区長様や、地域の方々が盛り上がる競技を途中で追加していただきなどして、雨天時でありながら、とても盛り上がり充実した運動会になりました。ご協力いただいた地域の皆様、本当にありがとうございました。また、6年生にとって小学校最後の運動会になりました。できれば外で行いたかったのですが、急遽変更になった体育館でも笑顔で一生懸命頑張っている姿に改めて感心しました。



泉町民生委員の皆様が来校されました。

9月4日（木）の3校時に、泉町の民生委員の方々が16名来られました。普段の子供たちの様子を見せてほしいとのことのご依頼でしたので、3校時の外国語の授業を参観していただきました。担任の先生が、ほとんど英語で授業を進めていることや、その英語の指示を子供がしっかり理解している様子などに驚いておられました様子に大変驚かれていました。参観された委員の方々から「英語で授業が進められるのですね。」

「英語で会話をするとき、私もとても緊張しました。子供たちは本当に自信を持って英語を使っていますね。」などお褒めの言葉をいただきました。

教育活動において、日々の学びの積み重ねが大切だということを、私たちも改めて学ばせていただいた訪問でした。泉町の民生委員の皆様、ありがとうございました。

